

Ski- und Rodeltag 2018



Am 19. Jänner 2019 wurden von der „younion_Die Daseinsgewerkschaft“ die 39. Landes-Skimeisterschaften im Weltcuport Flachau durchgeführt.

Der Bewerb wurde bei schönem und trockenem aber kühlem Wetter (Temperatur zwischen 0 und -5 Grad), auf der nach den ergiebigen Schneefällen weichen und sehr griffigen Hermann-Maier-Weltcupstrecke ausgetragen. In diesem Jahr wurde der Riesentorlaufbewerb wiederum auf einer Starthöhe von 1160 Meter gestartet, die Zielhöhe lag bei 960 Meter. Somit war für die Teilnehmer eine Höhendifferenz von 200 m mit insgesamt 24 Richtungstoren zu bewältigen.

Bei diesem von der Berg- und Skisektion und der Gewerkschaft organisierten „Skitag“ nahmen insgesamt 340 Kolleginnen und Kollegen vom Magistrat Salzburg und den Gemeinden teil. Stark vertreten waren neben den Kolleginnen und Kollegen vom Magistrat Salzburg auch wieder die Gemeinden bzw. Städte wie Köstendorf, Hallein, Saalfelden, Oberndorf, Tamsweg und Untertauern.

Bei den Damen konnte sich erneut **Helga Schied** (AK III) aus Saalfelden mit einer Laufzeit von 38,53 Sekunden über den Titel „**Landesskimeisterin**“ freuen. Mit einem knappen Rückstand von nur 2,33 Sekunden konnte Renate Resch von der MA 1/02-Einwohneramt den guten 2. Platz belegen (Laufzeit 40,86 Sekunden).

Weitere Klassensieger sind Gabi Kirchgassner von der MA 1/06-Parkraumbewirtschaftung in 41,75 Sekunden (AK II), Marina Edlinger (Tamsweg) mit einer Zeit von 39,95 Sek., AK I) und Lisa Daller von der MD04-Wirtschaftsservice (47,79 Sek, Allgemeine Klasse).

Bei den Herren gewann in diesem Jahr **Manfred Mandler** mit einer Laufzeit von 33,04 die diesjährigen **Landesmeisterschaften** im Skibewerb. Der Vorjahressieger Johann Bergschober (MA 6/02-Kanal und Gewässeramt) belegte mit 35,70 Sek. den guten 2. Platz. Den 3. Platz belegte Franz Oberreiter (MA 2/02-Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen) mit einer Laufzeit von 36,93 Sekunden (alle AK III).

Die weiteren Sieger bei den Männern waren Fritz Renner (1:02,89 Sek., AK V), Günter Schied aus Saalfelden (42,66 Sek., AK IV), Wolfgang Weilbuchner, MA 6/04-Verkehrssteuerungsanlagen (38,16 Sek., AK II) und Stefan Aigner aus Saalfelden (34,46 Sek., AK I).

Vom Bauhof war wieder ein eigener Bus mit Rodlern in Richtung Flachau unterwegs. Insgesamt haben sich 35 Personen für die Schlittenpartie beim Berggasthof Sattelbauer auf 1300 Meter angemeldet.

Die für 16.30 Uhr angesetzte Siegerehrung wurde von unserer Landesvorsitzenden Petra Berger-Ratley, dem Vorsitzenden der Personalvertretung und Younion Sportreferenten Walter Fuchsbauer sowie dem Obmann der Berg- und Skisektion Wolfgang Madorfer im Flachauer Gutshof durchgeführt. Vom Gutshof wurde wie immer ein tolles und reichhaltiges Gutshofbuffet für unsere Kolleginnen und Kollegen angerichtet. Für die musikalische Unterhaltung im Musistadl sorgte in diesem Jahr die niederösterreichische Band „Highlights“, die nach der Siegerehrung für Party, Tanz und beste Stimmung sorgte.

Salzburg, am 21. Jänner 2019



Wolfgang Madorfer
Obmann Berg, u. Skisektion

younion
Salzburg

Walter Fuchsbauer
Sportreferent